



«No es absurdo exigir un nivel alto de inglés a los alumnos que se gradúan en la universidad»

Hernández Ruipérez solicita al ministro Wert que elimine la incertidumbre de los alumnos sobre la cuantía y el pago de las becas

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, se mostró ayer partidario de elevar los niveles de exigencia sobre el idioma inglés con los que cuenta actualmente la institución. «No se evalúa el nivel que traen los alumnos al llegar, pero si nos interesa que cuando se gradúen tengan una buena capacitación». Pese a que la Usal no forma parte de las universidades que exigen ese ni-

vel a los alumnos para poder graduarse, Ruipérez señaló que «no es absurdo exigirlo» porque el idioma inglés es «necesario» y es el lenguaje «de referencia en el mundo globalizado en el que vivimos».

De igual modo, el rector se posicionó a favor de la exigencia de los niveles B1 y B2 para aquellos que quieren optar a una plaza de maestro o de profesor de educación secundaria. «Ya existe una brecha muy fuerte entre las nuevas generaciones, que son nativos digitales, y los profesores, analógicos, por lo que conviene reducir esa diferencia desde todos los puntos de vista, incluido el inglés».

Por otro lado, Hernández Ruipérez explicó también su postura al respecto de la problemática con las



Los exámenes de acceso a la universidad para mayores de 25 años tuvieron lugar en el FES. :: ALMEIDA

becas del Ministerio de Educación. «Al igual que desde la CRUE, hemos pedido ya al ministro que reconsidere la incertidumbre que viven los estudiantes durante tanto tiempo sobre el importe de su beca». El rector afirmó que las becas «hay que merecerlas y trabajar para mante-

nerlas», pero que no se puede exigir más esfuerzo a un becario para seguir en la universidad que «a una persona que no lo es».

En otro orden de cosas, ayer tuvieron lugar las pruebas para el acceso a la Universidad de mayores de 25 y 45 años, en las que se han re-

gistrado 262 matriculaciones. Las aulas del edificio FES albergaron estos exámenes, muy solicitados en los últimos años entre la población, aunque para esta convocatoria se ha registrado un ligero descenso del número de matriculas, de 312 del año pasado a las 262 de este.